



たかばち山

令和7年1月25日
1月号
奄美市立東城小・中学校

校訓[自ら学ぶ] ○進んであいさつ(誠実) ○進んで仕事(勤労) ○自ら鍛える頭と体(好学・健康) 学校創立148周年

新しい年の素敵な思い

校長 笠井 マリ子

令和7年度は、きれいな初日の出を見ながらスタートすることができました。教え子からの新年の挨拶に「巳年の今年は、一皮脱いでいい年になりますよ。」という言葉が、とても新鮮で清々しい思いがしました。巳年の今年も良い年になることを願います。

1月3日に名瀬・住用地区二十歳のつどいが開催されました。卒業生の政 涼音さんも出席し、本校にタイムカプセルを取りに来られました。担任をされた林先生も来校され、懐かしい学校での話に花を咲かせていました。卒業生として学校を思う涼音さんの思い・一人の子供を大切に作る担任の林先生の思いが伝わってきました。【林先生とのツーショット】温かい東城校の良さを再確認しました。



そのあと

今年は、阪神淡路大震災から30年が経ちました。高速道路が倒壊したり、火災が起きたりと一つの地震での大きな被害を受けることの怖さを知ったのがこの震災からです。多くの亡くなられた方々のご冥福を祈るとともに、生きることの大切さをしっかり子供たちに伝えるのも私たち教師の使命であると思っています。詩人 谷川俊太郎さんの詩を紹介します。

そのあと

谷川俊太郎

そのあとがある 大切なひとを失ったあと
もうあとはないと思ったあと
すべてが終わったと知ったあとにも
終わらないそのあとがある

そのあとは一筋に 霧の中へ消えている
そのあとは限りなく 青くひろがっている

そのあとがある 世界に そして
ひとりひとりの心に

この詩を読む度に、生きていることのすばらしさと、生きることの厳しさを同時に考えます。「そのあと」をどう生きるか、21世紀の中盤に向かっていく私たちに託された一筋の道をしっかりと歩いていきましょう。

第3学期始業式

1月8日(水)、第3学期の始業式が行われました。3学期は、本年度の締めくくりと新年度への準備の学期になります。児童・生徒代表から学習面、生活面の目標を立て、過ごしていきたいとの決意がありました。

今年度も、残すところ2か月。現在の学年で身に付けるべきことを見直ししよう。



第2学期終業式

12月24日(火)第2学期の終業式が行われました。児童・生徒代表による2学期の振り返りと冬休みの過ごし方について発表がありました。どんな冬休みになりましたか。

また、奄美群島日本復帰記念として、「断食悲願」の詩を校長先生と一緒に音読しました。



入試激励会

1月から始まる高校入試に向けて、生徒会による入試激励会が行われました。受験生に向けて、在校生からハチマキと色紙を渡しました。

いよいよ受験が始まります。受験生も「体調に気を付けて、これまでの勉強の成果を発揮したい。」との決意を述べました。頑張ってください。



令和7年度入学生中学校入学説明会

来年度、中学校に入学する小学生に向けて、中学校の入学説明会を行いました。

小学校との違いや中学校の行事、一日の過ごし方について、説明がありました。児童から生徒になること、45分の授業が50分になることなど、同じ校舎ですが、違うことがあります。どんな中学校生活になるのか、楽しみです。



2月の行事予定

- 4日(火)、5日(水) 小：標準学力検査CRT
- 8日(土) 小：奄美の文化に親しむ集会
- 10日(月)～13日(木) 中：学年末テスト
- 14日(金) 中：黒糖作り
- 26日(水) 公立高校事前指導
小：体験科学実験
- 27日(木) 学校評議員会
- 28日(金) 授業参観・学級PTA(中3を除く)
小：なわとび大会
中：保健講座 学校保健委員会を兼ねる
16:50～家庭教育学級

3月の行事予定

3月12日(水) 第77回卒業式
※当初「3月11日」で予定しておりましたが、公立高校の入試の関係のため、期日を変更してあります。年度初めの行事予定では記載しておりましたが、確認のため、お知らせいたします。

※行事については、変更の場合もあります。ご了承ください。

毎月第3日曜日は、市民清掃の日です。
進んで清掃に参加しましょう。
(交通のきまりを守る。危険な所に近づかない。)

学校の様子は、HPの「トピックス」でご覧になれます。

